

KATWARN

Wieder Platz eins

[10.09.2014] Die App des Informations- und Warnsystems KATWARN ist zwischenzeitlich auf Platz eins im Apple App Store geklettert. Das ist der Anwendung auch in der Vergangenheit schon gelungen.

Die KATWARN-App ist im Apple App Store auf Platz eins in der Rubrik Nachrichten gratis geklettert. Im Google Play Store hat sie Platz 22 in der Kategorie Nachrichten und Zeitschriften erreicht. Niklas Reinhardt, KATWARN-Sprecher bei Fraunhofer FOKUS: „Auch in der Vergangenheit konnte KATWARN schon diese Position im App Store erreichen. Wir freuen uns, dass wir mit KATWARN die Menschen erreichen und sie für das Thema Sicherheit stabilisieren.“ Das ergänzende kommunale Warnsystem informiert individuell im Haushalt, Büro oder unterwegs über Gefahren und gibt den Betroffenen Verhaltensempfehlungen. Im Unglücksfall, beispielsweise bei einem Großbrand, sendet KATWARN ergänzend zu den allgemeinen Informationen durch Polizei, Feuerwehr und Medien Warnungen aus. Die Warnungen werden laut dem Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS in Abstimmung mit den zuständigen Katastrophenschutzbehörden verfasst und sind ortsgenau auf die gefährdeten Postleitzahlenbereiche abgestimmt. Zusätzlich nutzt der deutsche Wetterdienst die Smartphone-App für bundesweite Unwetterwarnungen. KATWARN ist vom Fraunhofer FOKUS im Auftrag der öffentlichen Versicherer Deutschlands entwickelt worden und ist seit 2009 an verschiedenen Standorten Deutschlands im Einsatz. Zuletzt haben München ([wir berichteten](#)) und der Kreis Offenbach ([wir berichteten](#)) das System gestartet.

(ve)

Stichwörter: Panorama, KATWARN, Fraunhofer-Institut, Katastrophenschutz